



**12 Pièces**

**595 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4966173**

**8 600 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)



**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située entre Sainte-Maxime et Grimaud, profitant d'un environnement privilégié avec une splendide vue sur le Golfe de Saint-Tropez et à 100 mètres des plages privées. Cette propriété de prestige de 595 m<sup>2</sup> édifiée sur un terrain de 4600 m<sup>2</sup> allie tradition et modernisme. La propriété bénéficie de douze chambres spacieuses donnant sur un grand jardin arboré et clos. Une piscine chauffée, de larges terrasses et des stationnements pouvant accueillir douze voitures viennent compléter ce bien d'exception. DPE ANCIENNE VERSION Honoraires à la charge du vendeur

Located between Sainte-Maxime and Grimaud, in a privileged environment with a splendid view of the Gulf of Saint-Tropez and 100 meters from private beaches. This prestigious 595 sqm property, built on a 4600 sqm plot, combines tradition and modernism. The property boasts twelve spacious bedrooms opening onto a large enclosed garden planted with trees. A heated swimming pool, large terraces and parking for twelve cars complete this exceptional property. OLD VERSION DPE Agency fees payable by vendor

## **BARNES SAINTE-MAXIME**

32 Avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

